

Le respect humain vous arrêterait-il ? Oh ! non, un homme libre, un citoyen honorable va droit devant lui, où son devoir l'appelle. Il ne regarde pas autour de lui. Que lui importe ce que l'on pourra dire ?

Vous n'osez y aller seul ? Entraînez avec vous quelqu'un de vos amis. Peut-être, comme vous, n'attend-il qu'une occasion pour y aller lui-même.

N'auriez-vous plus la foi ? On entend dire tant de choses contre la Religion ! Mais quoiqu'on dise, cela ne change rien à la vérité que vous avez apprise dans votre catéchisme. Au moins vous croyez en Dieu. Eh bien, si vous croyez en Dieu vous devez lui rendre vos hommages. Comment le feriez-vous mieux qu'en assistant à la Messe, la plus belle de toutes les cérémonies ?

Vous croyez encore à votre âme, à la vie future ? Vous êtes trop intelligent pour admettre que tout est fini à la mort. Où serait donc la justice ?

Si donc vous avez quelque soin de votre âme, si vous ne voulez pas commettre la suprême imprudence de vous en aller, les yeux fermés, dans l'autre monde, allez à la Messe, et faites au moins cette prière : " Mon Dieu, si vous êtes vraiment mort pour moi, si vous êtes là, éclairez-moi, rendez-moi la foi. "

Notre-Seigneur Jésus-Christ qui ne veut point la perte du pécheur mais qui ne désire rien tant que de le ramener à Lui, vous exaucera. Vous croirez de nouveau et vous serez sauvé.

Réfléchissez à ces conseils, Monsieur, et croyez, je vous prie, aux sentiments les plus cordialement dévoués de

VOTRE MEILLEUR AMI.



La Messe mensuelle à l'intention des Abonnés du "Petit Messager" sera célébrée le Jeudi, 21 Mai, à 6 heures, dans la Chapelle du Très Saint Sacrement.

Fleur

de



tous les
en vrai
" le bo
" de sa
" Il
de la A
" jeun
" quen
" ristie
" Je
" spiri
" de l
" don
" reço
Telle
dans l'
dans le
comme
les esp

(1) U
palon, f